



RÉSEAU AGROALIMENTAIRE DE L'EST ONTARIEN

Prescott-Russell. Approuvé le 16 décembre 2014

Sommaire du financement : Financement pour aider avec l'embauche d'une firme de consultant pour déterminer les conditions de faisabilité d'un centre alimentaire dans Prescott-Russell. Le Réseau agroalimentaire de l'Est ontarien est un organisme à but non lucratif dédié à la promotion et au développement du secteur économique agroalimentaire de l'Est ontarien. Le Réseau est composé de producteurs, transformateurs agroalimentaires, d'organismes agricoles, d'agro alimentation communautaire et de représentants de marché frais, d'entreprises agrotourisme et d'agents de développement économique.

Résultats : Création d'une étude de faisabilité pour un centre alimentaire dans Prescott-Russell.

Coût du projet : 111,000 \$ / PDEO 23,908 \$

EASTERN ONTARIO AGRI-FOOD NETWORK

Prescott-Russell. Approved on December 16, 2014

Funding summary: Financing to assist with the hiring of a consulting firm to determine the feasibility and economic benefits of a Food Hub in Prescott-Russell. The Eastern Ontario Agri-Food Network is a non-profit organization dedicated to coordinating the development of the agri-food sector in Eastern Ontario. The network is composed of producers, food processors, agricultural organizations, agri-tourism businesses and economic development officers.

Results: Creation of a feasibility study for a Food Hub in Prescott-Russell

Project cost: \$ 111,000 / EODP \$ 23,908